
Prostate 5LX 
SAW PALMETTO BLEND: Herbal blend for men’s wellness with Saw Palmetto to help 
relieve the urologic symptoms associated with benign prostatic hyperplasia (BPH). 

WELLNESS BENEFITS 
New Chapter®’s masterfully crafted multiherbal blend helps support 
men’s quality of life! Designed with supercritical Saw Palmetto extract, 
with Nettle, Ginger, Rosemary & Pumpkin Seed oil, to help relieve 
symptoms of BPH and maintain normal urine flow, day and night. 

NEW CHAPTER DIFFERENCE 
Preclinical lab testing shows the herbal synergy of Prostate 5LX as 
a whole outperforms any single herbal ingredient. This thoughtfully 
designed formula includes fermented Selenium, the “men’s mineral,” 
to support a healthy antioxidant response at the cellular level. 

RECOMMENDED DOSE 
Adult males—Take 1 capsule twice daily. 
Take with food to minimize gastric disturbance. 
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Prostate 5LX 
MÉLANGE DE CHOU PALMISTE  : Ce mélange végétal avec chou palmiste aide à 
soulager les symptômes urologiques associés à l’hypertrophie bénigne de la 
prostate (HBP). 

CONTRIBUTION AU BIEN-ÊTRE 
Fabriqué d’une main de maître, le mélange à base de plantes de New Chapter® 
aide à améliorer la qualité de vie des hommes. Fabriqué à partir d’extrait de chou 
palmiste supercritique, d’ortie, de gingembre, de romarin et d’huile de pépins de 
citrouille pour soulager les symptômes de l’HBP et maintenir un débit urinaire 
normal, le jour comme la nuit. 

SINGULARITÉ NEW CHAPTER 
Les analyses précliniques en laboratoire ont montré que le 
mélange de plantes de Prostate 5LX dépasse les performances 
de tout ingrédient végétal isolé. Cette formule conçue avec soin 
comprend du sélénium fermenté, le « minéral des hommes », pour 
favoriser une réaction antioxydante saine au niveau cellulaire. 

DOSE RECOMMANDÉE 
Hommes adultes – Prendre 1 capsule deux fois par jour. 
Prendre avec de la nourriture pour atténuer les 
perturbations gastriques. 
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